

Fallece presidenta de organización Madres de Plaza de Mayo



La Habana, 19 nov (RHC) La presidenta de la organización argentina Madres de Plaza de Mayo, Marta Vásquez, falleció este sábado en el Sanatorio Anchorena en Buenos Aires, donde permanecía internada tras sufrir un cuadro de neumonía.

La dirigente social falleció a sus 90 años a causa de una complicación de la enfermedad. Sus restos serán velados la tarde de este domingo en la legislatura porteña.

La organización no gubernamental Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora fue creada con el fin de formar un movimiento social para dar justicia a los responsables de la desaparición forzada a manos de la dictadura militar argentina en los años 1976-1989.

Marta Vásquez era la madre de una joven de 23 años que desapareció el 14 de mayo de 1976 junto a su esposo César Lugones. La dirigente dedicó toda su vida a buscar a su hija y su nieto, debido a que la joven estaba embarazada cuando se la llevaron. Sin embargo, Vásquez nunca encontró información sobre el paradero de sus seres queridos.

A lo largo de su vida recibió varios honores como el de “Personalidad Destacada de los Derechos Humanos” y el nombre de la Línea Fundadora el doctorado honoris que se le concedió al grupo social. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147787-fallece-presidenta-de-organizacion-madres-de-plaza-de-mayo>



Radio Habana Cuba